
 
ご意見・ご提案 受付年月日 令和６年６月２７日

 
件　　名 タクシー代の補助について

 
内　　容 主人も私も車の免許証を返納し、足に困っています。病院、銀行、買い物

等、色々出かけることにタクシーを使っています。足が悪くバス停まで行

けないため、市のバスは利用できません。せめてタクシー代を半額補助し

ていただけたら助かりますし、外出が楽しくなります。

 
回　　　　答 回答年月日 令和５年７月１１日

 
担当部課 企画財政部　地域創造課

 
内　　容 現在運行中の市営バス浅口ふれあい号は、運行当初からある程度狭い道で

も通行できるよう、車両もサイズダウンしたものを選んでいます。また、

できる限り地域を回るルートを設定し、細かくバス停を設けていますが、

皆さんの要望全てに応えることは難しいです。 

一方、タクシーは利便性の面では最も優れた送迎サービスであると考えて

いますが、タクシー代の補助は対象者や金額など、条件設定が難しく、限

られた財源の中で多くの予算が必要となることから、現在のところ導入す

る予定はありません。


